
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１９年１２月８日               NO,６３２ 

 

      砂川大滝 

 砂川の集落をすぎ、赤城西麓用水の導 

水管近くから川に沿って上っていくと、 

砂川大滝があらわれます。 

砂川大滝は、高さ２０㍍、幅５㍍で赤 

城川に四つある滝のなかでは最も大きく、 

水量の多い時期には大滝の名にふさわし 

く、まわりの草木にしぶきが飛んでいます。 

 むかし日照りがつづいた時、石の不動様を大滝に出したり

入れたりしていると、夕立がやってきて村人たちは慌てて逃

げ帰ろうとしたら、二つ口のヘビがふってきたので十二様を

祀ることを約束したら、ヘビのふるのが止まり村人たちは無

事に家に帰ることができたというむかし話が残っています。 

数坂峠隧道工事用の石 

 旧国道１２０号の椎坂峠の北側に、白沢町生枝から利根町

園原を結ぶ数坂峠越えの道が通っていました。 

 峠近くには明治２７年（１８９４）につくられた「数坂隧

道」（トンネル）があり、白沢町側には、石でつくられた隧      

道の入り口が残っています。 

   利根町側の隧道の入り口は崩れて 

不明ですが、工事で使われたと思われ

る石が周辺には今も残されたままに

なっています。 
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１２月定例市議会が１０日開会し、（仮称）利南運動広場整備の建築と土

木工事の請負契約の変更、条例の一部改正（８件）沼田市一般会計補正予

算と特別会計補正予算など２０件の議案が提案される予定です。 

 一般質問は、１２日、１３日、１６日の３日間おこなわれ、大東議員な

ど１０人の議員がおこないます。 

 議案審議や一般質問など本会議は、テラス沼田５階の議場で開かれ傍聴

することができます。（開会は午前１０時） 

 １２月定例市議会から議案審議や一般質問など本会議がインターネット

中継され、パソコンやスマホで視聴することができ、録画（録画配信は、

会議終了後５日～７日後程度で見ることができます）でも見ることができ

ます。（録画は、本会開催日、議員名で検索することができます） 

大東議員の一般質問 

１、 自然災害と防災対策について 

・台風１９号の対応と今後の取り組みについて 

２、 健康づくりについて 

・スマートウェルネスぬまたの取り組み状況と 

今後の取り組みについて 

３、 子どもの安全確保について 

・状況とこれからの取り組みについて 

※大東議員の一般質問は、１６日（月）の午前１０時からです。 

 １１月から調査がすすめられている沼田城跡の発掘調

査で、沼田城に使用されていた多数の瓦が出土し、本丸

内の建物の柱穴が確認されました。 

 沼田城は、何度か盛土 

整備がおこなわれていた 

こともわかりました。 

 調査終了後には、現地 

は埋め戻されます。 

 台風１９号の救援募金に日本共産党利根沼田地区委員

会へ１１３，２６１円（１２月２日現在）が託され、日

本共産党中央委員会には６，０００万円（１１月４日現

在）を超える救援募金が全国から寄せられました。 

 日本共産党中央委員会に託された募金のうち、第一次

分として、群馬県内では高崎市、太田市、富岡市に救援

募金がとどけられました。 


